



ウイズっこだよい

10月号

~9月のできごと~

○低学年育成事業

パレットクラフ



さあ、一学期だ!



9月になり、いつしかセミの声も聞かなくなり、「コオロギ達の合唱が朝夕に響くようになりました。しかしながら天気はといますと、残暑というより、真夏のような日差しが降り注ぎ、うだるような暑さが続いている毎日です。学校では給食が始まり、本格的な学校生活が戻ってきています。パレットの子も達には本格的な勉強モードに入ってほしいところです。



学校が終わって、ウイズにきた子ども達は、暑さの中、公園で虫捕り網を片手に走り回ったり室内でフリスビーをしたり元気いっぱいです。

写真: 右「チャレンジ」バンダナで風呂敷包み「中央」みんなできえよう「大ピンチすかん」左「サークル活動アルティメット」

○子育て支援事業

親子幼児教室



夏休みの間お休みいただいた親子幼児教室ですが、9月21日(土)に行われた親子リトミック教室から再開しました。円形に座ってお友達の顔を見ながら歌と手振り、「こあいさつ」するところから始まり、先生のピアノ伴奏に合わせて動物になりきったり、臨場感たっぷりの絵本の読み聞かせをしてもらったりと、音と動きを全身で楽しむ時間になりました。



季節に合わせたテーマとして、今回は「お芋ほり」にチャレンジ!リズムに合わせてよいしょ、よいしょとみんな協力してお芋を引っ張りまします。お芋が抜けたときの皆さんの笑顔が本当に素敵でしたよ。来月以降も様々な教室を企画しておりますので、たくさんのご応募をお待ちしております!

○青少年健全育成事業

小中学生対象講座



9月の土曜教室

低学年(小1~小3)、高学年(小4~中3)それぞれの教室では、毎回多くの参加者と、それぞれの「学び」が体験できます。あっという間に夏休みも終わり、一学期が始まりました。まだまだ、暑い9月でしたが、皆さん元気に土曜教室に、たくさん参加してくれました。

毎回、大人気の親子クッキングでは、「フルーツ入り牛乳寒天」や、「ナッツチョコクッキー」を作りました。どちらも親子、わきあいあい楽しんでそうに作っていましたよ。また親子参加できないクッキングではパフェも作りました。



クッキングの他にもオセロゲーム(高学年)は、トーナメント方式が子どもたちの心に火をつけて大盛り上がり。また、工作では「パーパークラフト地球儀」(高学年)や「切り絵」(低学年)などにもたくさん参加してくれました。工作の教室では、みんな集中して細かい作業に挑戦。完成後は達成感を感じながら、嬉しそうに作品を持って帰っていました。

ハロウィンがやってくる!



9月といえばお月見ですが、そうこうしているうちにハロウィンの季節が!?! ウイズの教室では早速ハロウィンをテーマにした教室を企画し、たくさん子どもたちが参加してくれています。9月28日には「みんながウイズにハロウィンを飾ろう」という教室で、たくさんのおばけとカボチャを作りました。作品は玄関ホールに掲示しています。これでハロウィンの準備もばっちり?



○ 申込み・問合せは

八尾市立安中青少年会館 (ウイズ) まで

住所 八尾市南本町8丁目4番12号
TEL 072-994-0666 / 072-994-6708
FAX 072-994-6709
Eメール with@city.yao.osaka.jp
開館時間 午前9時~午後5時(日曜祝日休館)



↑安中青少年会館HP

【各教室の次回募集】 各詳細は案内チラシやホームページからご確認ください。

市政だより 11月号掲載分	11月12月土曜教室	申込締切 : 11月2日(土)まで 結果通知 : 11月8日(金)から
	11月12月親子幼児教室	申込締切 : 11月1日(金)まで 結果通知 : 11月8日(金)から

★ 申込みは、直接来館、電話、FAX、ネット(八尾市電子申請システム)から受付。
★ 受付時間は開館日の午後5時まで。FAX、ネットは24時間対応。